

1 Editorial

Originalarbeiten

- 2 Welche Faktoren entscheiden mit über das Erreichen von Rehabilitationszielen in der Nachsorge chronisch schizophrener Erkrankter?
M. Grube, Hildegard Weigand-Tomiuk
- 8 Psychiatrische Ergotherapie – Bisherige Entwicklung und aktuelle Umbruchphase
W. Höhl, J. Großer
- 14 Entwicklung der Abteilung Psychiatrisch-Heilpädagogischer Bereich der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am Bezirkskrankenhaus Bayreuth
M. Ettle, F. Geier, Klaudia Paulus, H. Schellkopf, Joanna Stich, M. Wolfersdorf
- 20 Wandel der Einstellung alkoholkranker Patienten zu einer rehabilitativen Entwöhnungsbehandlung während einer Entgiftungsbehandlung: Gesundheitspolitische Konsequenzen
G. Jungkunz, Daniela Arnold, W. Gsell
- 27 Psychotherapie und Sozialpsychiatrie – ein Modell zur teilstationär-ambulanten Kooperation
Bettina Wittmund, H.-U. Wilms, M. C. Angermeyer
- 33 Moderne Schizophreniebehandlung und traditionelle Heilmethoden: Integrative therapeutische Methode oder Hilflosigkeit?
O. Yagdiran, Chr. Haasen, P. Briken, Raphaela Basdekis, M. Krausz
- 37 Psychiatrisches Feuilleton
- 41 Mitteilungen der BDK

Buchbesprechungen 7, 13, 19, 26, 32, 36, 40, 44

1 Editorial

Original Papers

- 2 Which Factors are Important for the Intensity of Community Care for Patients with Severe Chronic Schizophrenia?
M. Grube, Hildegard Weigand-Tomiuk
- 8 Psychiatric Occupational Therapy – Development up to Now and Current Process of Change
W. Höhl, J. Großer
- 14 Development of the Department for the Mentally Retarded Patients at the District Mental Hospital Bayreuth
M. Ettle, F. Geier, Klaudia Paulus, H. Schellkopf, Joanna Stich, M. Wolfersdorf
- 20 Change of Attitude of Alcoholics Towards a Rehabilitation Arrangement: Consequences for Political Health Management
G. Jungkunz, Daniela Arnold, W. Gsell
- 27 Psychotherapy in Social Psychiatry – A Model for Day-Clinic and Ambulatory Cooperation
Bettina Wittmund, H.-U. Wilms, M. C. Angermeyer
- 33 Modern Treatment of Schizophrenia and Traditional Healing Methods: Integrative Treatment Method or Helplessness?
O. Yagdiran, Chr. Haasen, P. Briken, Raphaela Basdekis, M. Krausz
- 37 Psychiatric Feature
- 41 Announcements of the BDK

Book Reviews 7, 13, 19, 26, 32, 36, 40, 44